

Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz

Jahresbericht 2024:

Neue Angebote für Familien und ein Spendenrekord

5 Crissier, 2. May 2025. **Das Jahr 2024 steht ganz im Zeichen des Wachstums: Im Jahr 2024 haben mehr als 1500 Familien in unseren sechs Elternhäusern übernachtet, was sich auch in den insgesamt 12'920 Übernachtungen widerspiegelt. Das Angebot an Übernachtungsmöglichkeiten für Eltern kranker Kinder wurde deshalb weiter ausgebaut. Zudem startete in Zürich beim Kispì der Bau für ein siebtes Elternhaus.**

10 Die hochspezialisierte Kindermedizin entwickelt sich weiter und konzentriert sich zunehmend auf wenige Kompetenzzentren. Diese sind oft weit von den Wohnorten der betroffenen Familien entfernt. Das macht die Arbeit der Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz wichtiger denn je.

Umso erfreulicher, dass im Berichtsjahr verschiedene neue Angebote und Projekte für Familien kranker Kinder gestartet oder realisiert werden konnten: Beispielsweise wurde im Sommer 2024 das Berner Elternhaus bei der Kinderklinik des Inselspitals um eine weitere Wohnung ergänzt. Im 15 Herbst fuhren dann die Bagger auf, um mit dem Aushub für das neue Zürcher Elternhaus beim Kispì zu beginnen. Dieses siebte Elternhaus soll im Sommer 2026 eröffnet werden und wird mit 20 Familienzimmern das grösste sein. Erfreulich angelaufen ist auch das Fundraising dafür. Insgesamt konnte die Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz ihre Spendeneinnahmen 2024 um fast 25 Prozent auf 3'156'951 Millionen Franken (2023: 2'550'200 Millionen Franken) steigern. Diese 20 Spenden stammen von McDonald's, seinen Lizenznehmern, Lieferanten und Restaurantgästen, aber auch von vielen grossen und kleinen Drittspendern.

Andrea Hemmi, Direktorin: «Ich freue mich sehr, dass wir 2024 so viele Familien unterstützen und unser Angebot für Familien kranker Kinder ausbauen konnten. Der Bau des siebten Elternhauses in Zürich ist nun ein weiterer wichtiger Schritt. Wir sind dankbar für jede Unterstützung.»

25 Mehr über unsere Arbeit, Highlights und Finanzen findet sich im frisch erschienenen [Jahresbericht](#).

Über die Ronald McDonald Kinderstiftung:

Täglich kommen Kinder zu früh auf die Welt, verunglücken oder werden plötzlich krank. Damit Familien in solchen Momenten nahe bei ihrem Kind sein können, bietet ihnen die Ronald McDonald Kinderstiftung seit 1994 in sechs Häusern direkt neben Spitälern ein «Zuhause auf Zeit». Hier können Angehörige ein Stück Alltag leben, Kraft tanken und gleichzeitig immer für ihr hospitalisiertes Kind da sein.